
MASSIMO FALQUI MASSIDDA 

 

1 - Come hai conosciuto NAC e che corso hai frequentato? 

 

Ho conosciuto la NAC tramite Martina Rossi e il suo corso di recitazione teatrale presso 

ScenAperta a Legnano (MI). 

 

2 – Qual è stata la prima impressione? 

 

Pareva diverso dal corso di teatro. 

 

3 – L’esperienza più interessante/entusiasmante che hai fatto. 

 

Il cortometraggio “Incontri” alla fine è stato molto istruttivo. 

 

4 – Che cosa distingue, secondo te, il metodo NAC? 

 

L’approccio, l’ho trovato molto pratico e anche lo spirito di collaborazione tra i tre differenti corsi. 

 

5 – Hai partecipato a produzioni? Con che ruolo? Il tuo giudizio su questa esperienza. 

 

A parte il corto di fine corso ho avuto un ruolo da antagonista in un altro corto NAC. Anche in 

questo caso è stata un’esperienza divertente e istruttiva. 

 

6 – L’insegnamento più importante che terrai a mente nel lavoro e nella vita. 

 

Che il Sistema Solare non ruota intorno all’attore e che si può approfittare in vari modi dei 

momenti di pausa in cui la regia si sta organizzando con le sue attività. 

 

7 – L’idea sbagliata che avevi sul cinema e come frequentare la NAC te l’ha fatta cambiare. 

 

Sicuramente non conoscevo la quantità di lavoro dietro ogni singola scena. 

 

8 – Da grande cosa vuoi fare? 

 

Al momento l’obiettivo è partecipare a cortometraggi e magari a qualche web serie. 

 

9 – Il corso che consiglieresti a chi vuol cominciare. 

 

Ho fatto solo il corso Summer di Recitazione e lo consiglio. 

 

10 – Il corso per chi sa già qualcosa. 

 

Non saprei, al momento non ho altri elementi per rispondere       

 


